
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年第１回能登町議会２月第１回会議 会議日程表 

            ２月５日 （１日間） 

日 程 月  日 曜 開 議 時 刻 会 議  ・ 休 会 そ の 他 

                開会 

第１日 ２ 月 ５ 日 金 午前１１時００分 本会議 会議録署名議員の指名 

    
  

        諸般の報告 

    
  

        議案上程 

    
  

        提案理由の説明 

    
  

  
 

  
 

質疑・討論・採決 

                閉会 
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開会（午前１１時００分） 

 

開会 

 

議長（鍛治谷眞一） 

本日２月５日は休会の日となっておりますが、議事の都合によりまして、本

会議を開かせていただきます。 

ただいまから、平成２８年第１回能登町議会２月会議を開会いたします。た

だいまの出席議員数は、１２人で定足数に達しておりますので、これから本日

の会議を開きます。なお、本２月会議の会議期間は会議日程表のとおり、本日

一日といたします。本日の議事日程は、お手元に配布のとおりです。 

あらかじめ、本日の会議時間を延長しておきます。 

 

会議録署名議員の指名 

 

議長（鍛治谷眞一） 

日程第１、「会議録署名議員の指名」を行います。 

会議録署名議員は、会議規則第１２２条の規定によって、 

７番 椿原 安弘 君、 

８番 河田 信彰 君を 

指名いたします。 

 

諸般の報告 

 

議長（鍛治谷眞一） 

日程第２、「諸般の報告」を行います。 

地方自治法第１２１条第１項の規定により説明のため議場に出席を求めた者

の職氏名は、お手元に配付のとおりであります。 

次に、本日の会議に町長より別冊配布のとおり、議案２件が提出されており

ますので、ご了承願います。 

これで、諸般の報告を終わります。 

 

議案上程 

 

議長（鍛治谷眞一） 

日程第３、議案第１号「平成２７年度能登町一般会計補正予算」、及び、日程
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第４、議案第２号「財産の取得について」の２件を一括議題といたします。 

町長から提案理由の説明を求めます。 

 町長 持木一茂 君。 

 

提案理由の説明 

 

議長（鍛治谷眞一） 

町長から提案理由の説明を求めます。 

 町長 持木一茂君。 

 

町長（持木一茂） 

 本日提案いたしております、各議案の提案理由をご説明する前に、一言ごあ

いさつを申し上げます。 

先月２４日に、この冬一番の強い寒気が上空に流れ込んだ影響で、石川県内

は、強風や吹雪で荒天となり、住民生活に大きな影響が出ました。大雪に見舞

われた能登地域では、倒木による被害が各地で発生し、町内では、自宅の屋根

で雪下ろしをしていた男性が転落する事故も発生しました。気象台によると、

輪島市では過去３０年間で最も多い積雪量となったそうです。町内の除雪作業

が追い付かず、交通機関の混乱が予想されたため、２５日はすべての公立の小

中学校を休校とし、公立の保育所を臨時休所といたしました。町内各地で、除

雪作業や倒木処理のため全面通行止めとすることもありましたが、ご理解とご

協力いただきました町民の皆様に、改めて厚くお礼を申し上げます。 

それでは、今回ご提案いたしました議案２件につきまして、その大要をご説

明いたします。はじめに、今回議案として提案いたしました補正予算の主な内

容は、ふるさと能登町応援寄附の増額や、水産物鮮度保持施設及び加工処理施

設の整備費を追加したほか、消防庁舎建設事業の確定による減額を行いました。 

議案第１号「平成２７年度能登町一般会計補正予算（第５号）」は、歳入歳出

予算の総額に１２億２８０３万７０００円を追加し、予算総額を、１６６億３

７８８万４０００円とするものであります。 

歳出から説明いたします。 

第２款「総務費」は、５８２万１０００円の追加であります。第１項「総務

管理費」において第１目「一般管理費」では、特別職報酬等審議会委員の報酬

を追加いたしました。昨年の国家公務員の給与に関して人事院勧告があったこ

とや、教育長が新たに特別職となったことなどから、審議会に諮問する事務費

を追加しております。第６目「基金管理費」は、ふるさと能登町応援寄附の増

による「ふるさと振興基金」積立金を追加したほか、今回の補正の財源調整に
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よる財政調整基金積立金の減額であります。第８目「地域振興費」は、「ふるさ

と能登町応援寄附事業」において、同じく寄附金の追加による返礼品等の事務

費を追加したほか、実績を見込みレンタカー利用誘客助成事業を追加しており

ます。 

第６款「農林水産業費」は、１２億７１２７万５０００円の追加であります。

第３項「水産業費」第２目「水産業振興費」において、宇出津新港に整備を予

定しております、水産物鮮度保持施設と加工処理施設の建設費を追加計上いた

しました。 

第９款「消防費」は、４９０５万９０００円の減額であります。第１項「消

防費」、第１目「常備消防費」において、上町の能登消防署建設事業費の確定に

よる減額のほか、宇出津分署建設予定地の用地購入経費を追加し、合わせて財

源の調整を行ったものであります。この財源として、歳入において、第１６款

「寄附金」に、４０００万円、第１７款「繰入金」に、１２５３万７０００円、

第２０款「町債」に、１１億７５５０万円を追加して、収支の均衡を図りまし

たので、よろしくお願いいたします。 

次に、議案第２号「財産の取得について」は、能登町消防宇出津分署移転建

設用地の取得について、相手方と売買仮契約を締結したので、議会の議決に付

すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第３条の規定により、議会の

議決を求めるものであります。 

以上、本会議に提出いたしました 議案につき、その大要をご説明申し上げ

ましたが、議員各位におかれましては、慎重なるご審議をいただきまして、適

切なるご決議を賜わりますようお願い申し上げまして、提案理由の説明を終わ

らせていただきます。 

どうかよろしくお願い申し上げます。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

以上で提案理由の説明が終わりました。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

ただいま、議題となりました議案第１号、及び、議案第２号の２件の審議方

法について、お諮りします。 

議案第１号、及び、議案第２号の２件の審議方法は、全体審議といたしたい

と思います。 

これに、ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 
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議長（鍛治谷眞一） 

異議なしと認めます。 

したがって、議案第１号、及び、議案第２号の２件は、全体審議とすることに

決定しました。 

 

質    疑 

 

議長（鍛治谷眞一） 

 これから、質疑を行います。 

質疑は、ありませんか。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

質疑。ありませんか。 

 

（「質疑なし」の声） 

議長（鍛治谷眞一） 

質疑なしと認めます。 

  これで質疑を終わります。 

 

討    論 

 

議長（鍛治谷眞一） 

これから、討論を行います。 

討論は、ありませんか。 

 

（「討論なし」の声） 

 

議長（鍛治谷眞一） 

討論なしと認めます。 

これで討論を終わります。 

 

採    決 

 

議長（鍛治谷眞一） 

これから、採決を行います。 

お諮りします。議案第１号「平成２７年度能登町一般会計補正予算」は、原案
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のとおり決定することに賛成する諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 

 

議長（鍛治谷眞一） 

 ありがとうございます。 

起立全員であります。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

したがって 

議案第１号は原案のとおり可決されました。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

次に 

議案第２号「財産の取得について」は、原案のとおり決定することに賛成す

る諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 

 

議長（鍛治谷眞一） 

 はい、ありがとうございます。 

起立全員であります。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

したがって 

議案第２号は原案のとおり可決されました。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

以上で、本２月会議に付議されました議件は全部終了しました。 

町長から発言を求められておりますので、これを許します。 

 

議長（鍛治谷眞一） 

 町長 持木 一茂 君。 

 

閉会のあいさつ 
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町長（持木一茂） 

 平成２８年第１回能登町議会２月会議を閉会されるに当たり、一言ご挨拶申

し上げます。この度の会議におきましては、「平成２７年度能登町一般会計補

正予算」及び「財産の取得について」の案件につきまして、慎重なるご審議を

得ました結果、いずれも原案どおり可決、ご同意をいただきましたことを厚く

お礼申し上げます。 

さて、明日の２月６日に「コンセールのと」にてアエノコトシンポジウムが

開催されます。未来につなぐ世界農業遺産保全活用推進事業として行うもので、

国立歴史民俗博物館の松尾教授が講演を行われます。ユネスコ無形文化遺産に

認定されている地域の神事を、多様な角度から再認識する良い機会であると思

いますので、皆様方におかれましても、是非ご参加いただきたいと思います。 

また、２月２８日には能登町役場能都庁舎にて、能登町生涯学習振興大会が開

催されます。長野オリンピックで金メダルを獲得した元スピードスケート選手

の清水宏保さんが来町され、記念講演を行います。長年に渡り、世界のスピー

ドスケート短距離界の第一人者として牽引し、引退後は執筆活動などに幅広く

ご活躍されており、こちらも中々無い機会ですので、ご参加いただければ幸い

です。多くの町民のご参加と、議員各位のご理解とご協力をお願い致しまして、

閉会のご挨拶と致します。 

ありがとうございました。 

 

閉議・散会 

 

議長（鍛治谷眞一） 

本日はこれをもちまして散会いたします。 

皆さんご苦労さまでした。 

 

 

散会（午前１１時１４分） 
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上記、会議の経過を記載し相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成２８年２月５日 

 

 

能登町議会議長    

 

                  

会議録署名議員     

 

 

会議録署名議員    

   


